

Résolu: De mettre un crédit de \$150 à la disposition du Comité de Réceptions, pour les fins ci-dessus.

3.—Soumise une communication de M. J. W. McConnell, demandant le paiement des intérêts qui seraient dus sur les dépôts de garantie faits en rapport avec le contrat pour l'établissement du "plant de filtration".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, pour savoir dans quel état se trouvent ces entrepreneurs vis-à-vis la Ville, et au Département en Loi, pour direction.

4.—(29205) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, recommandant l'installation de bornes-fontaines sur l'avenue Piedmont, sur la rue Gatineau et sur la rue Sterling, dans le territoire desservi par la Montreal Water & Power Co.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil de donner instructions à la Montreal Water & Power Co. d'installer lesdites bornes-fontaines tel que recommandé dans ledit rapport.

5.—Soumises deux séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$29,717.52, \$6,025.03, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

6.—(30032) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit de \$500 pour payer le coût des changements à faire à la plomberie et au système d'éclairage du logement des employés de la Station de Pompe du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—(30031) Soumise une communication du Shérif du District de Montréal, concernant un compte pour taxe d'eau dû par la prison de Bordeaux, pour eau fournie au compteur.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc et au Trésorier, pour rapport, ainsi qu'au Département en Loi, pour direction.

8.—(30019) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de rembourser à la Sicily Asphaltum Paving Co. une somme de \$6,326.90 étant une partie d'un dépôt de \$6,356 fait par ladite Compagnie, en rapport avec son contrat pour la construction de trottoirs permanents durant la présente saison.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le remboursement de la somme ci-dessus à ladite Compagnie.

9.—(30015) Soumise une communication du Gérant-Général de la Compagnie des Tramways, concernant le service des tramways dans le quartier St-Paul.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Charge des Chemins de Fer, pour rapport.

10.—(30020) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de payer à la Sicily Asphaltum Paving Co. une somme de \$5,954.96, étant les montants de pourcentage retenus par la Cité pour travaux de trottoirs exécutés en 1910.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le remboursement de la somme ci-dessus à la Sicily Asphaltum Paving Co.

Resolved: That an appropriation of \$150 be placed at the disposal of the Reception Committee for the above purposes.

3.—Submitted a communication from Mr. J. W. McConnell, asking that he be paid interest on guarantee deposits made by him in connection with his contract for the establishment of the filtration plant.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintending Engineer of the Water Department, in order to know in what position these contractors are towards the City, and to the Law Department, for advice.

4.—Submitted a report from the Superintendent of the Water Department, recommending that hydrants be installed on Piedmont avenue, on Gatineau and Sterling streets, in the territory supplied with water by the Montreal Water & Power Co.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that instructions be given to the Montreal Water & Power Co. to install said hydrants, as recommended in said report.

5.—Submitted two series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$29,717.52 and \$6,025.03, as per certified lists.

On motion by Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

6.—(30032) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$500 be voted to pay the cost of the alterations to the plumbing and lighting system of the lodging occupied by the employees of the Low Level Pumping Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

7.—(30031) Submitted a communication from the Sheriff of the District of Montreal, anent an account for water tax due by the Prison of Bordeaux, for water supplied by meter.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintending Engineer of the Water Department and to the Treasurer, for a report, and to the Law Department, for advice.

8.—(30019) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the Sicily Asphaltum Paving Co., be refunded a sum of \$6,326.90, said sum representing part of a deposit of \$6,356 made by said Company in connection with its contract for the laying of permanent sidewalk during the present season.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said Company be refunded the above sum.

9.—(30015) Submitted a communication from the General Manager of the Tramways Company, concerning the tramway service in St. Paul Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Engineer in Charge of Railways, for a report.

10.—(30020) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the Sicily Asphaltum Paving Co. be paid a sum of \$5,954.96, said sum representing the percentage retained by the City on contracts for sidewalks completed in 1910.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the above sum be refunded to the Sicily Asphaltum Paving Co.